

Die

EUROPÄISCHE GESELLSCHAFT FÜR GESCHLECHTERGERECHTIGKEIT Österreich

- ist ein gemeinnütziger Verein ohne Erwerbszweck.
- Alle Mitglieder sind ehrenamtlich tätig.
- Der Verein ist an keine politische Partei gebunden und unabhängig.
- Mitgliedschaft und Mitarbeit stehen Frauen und Männern offen.

Gründung und Sitz: 9. Dezember 2022, Wien
Kontakt: 1218 Wien, Postfach 0003

team@eggoe.at

www.eggoe.at

Wir sind ein Kreis von Frauen unterschiedlicher Berufe und Altersgruppen aus der Mitte der österreichischen Gesellschaft.

Unsere Überzeugung ist: Demokratie und offene Gesellschaft leben von Vielstimmigkeit und Meinungspluralität.

Unsere Ziele sind

- Sensibilisierung der Zivilgesellschaft für die Folgen von Selbstbestimmungsgesetzen und höchstgerichtlichen Entscheidungen zum frei wählbaren Geschlechtseintrag,
- Sensibilisierung von politischen Entscheidungsträgern für Interessenkonflikte,
- die ausgewogene Informationslage und Debatte zum Thema Geschlecht (sex) und Geschlechtsidentität (gender identity) mit besonderem Fokus auf Entwicklungen in Österreich.

Wir informieren über die ideologischen Grundlagen und Auswirkung von Selbstbestimmungsgesetzen und höchstgerichtlichen Entscheidungen zum frei wählbaren Geschlechtseintrag auf

- Zivilgesellschaft, Rede- und Meinungsfreiheit,
- den gesellschaftlichen Schutz von Frauen und Kindern und ihre Rechte,
- öffentliche Statistik, Rechtssystem und Strafvollzug,
- Arbeitswelt und medizinische Versorgung,
- Wissenschaft und Forschung,
- Schulen, Universitäten und Sport.

Wir führen und ermöglichen eine ausgewogene Diskussion zum Themenfeld durch

- eigene Veranstaltungen,
- Aktivitäten auf Social Media,
- die Teilnahme an Veranstaltungen und öffentlichen Diskussionen,
- Beiträge, Kommentare, Leserbriefe in Printmedien,
- Medienauftritte.

Wir wollen uns professionalisieren durch

- Vernetzung mit Entscheidungsträgern und Personen, die in der Öffentlichkeit stehen,
- gute mediale Vernetzung,
- die Zusammenarbeit mit Europäischen Organisationen, insbesondere im Hinblick auf gezieltes Lobbying,
- Einholen und Zugänglichmachen von Expertisen, Rechtsgutachten und themenspezifischen Studien,
- eigene Recherchen und ihre Publikation,
- Einbringen von Stellungnahmen zu Gesetzesentwürfen,
- Aufbau eines Informationsarchivs,
- Ausbau der Webseite,
- regelmäßigen Versand eines informativen Newsletters,
- intensive Mitgliederwerbung,
- Fundraising für unsere Vorhaben und eine stabile Vereinszukunft.

